

Destacado artista visual Jorge Artus Valenzuela realizó importante charla motivacional a padres y apoderados de alumnos con necesidades educativas especiales.

Una importante charla motivacional en el marco de la semana de la educación especial, realizó hace un par de días la Corporación Municipal de Natales, a través de su Programa de Integración Escolar, el relator de esta actividad fue el destacado artista visual Jorge Artus Valenzuela, quien también se hizo conocido en el año 1978 por ser en ese entonces niño símbolo de la Teletón.

En esta charla participaron padres y apoderados de alumnos con necesidades educativas especiales, también se hicieron presentes los apoderados de la escuela Nicolás Mladinic, autoridades, docentes, profesionales del programa de integración escolar de la Cormunat y público en general, quienes pudieron conocer un poco más acerca de todo el proceso que le ha tocado vivir a Jorge Artus Valenzuela, quien hoy es un reconocido artista visual que por más de 14 años lleva pintando profesionalmente con sus pies y boca.

Artus señaló “una vez más me toca estar en este lugar maravilloso, contar mi experiencia de vida y a su vez poder entregar una charla motivacional a los padres y apoderados en su rol de orientadores frente a la autoestima, la autonomía de sus hijos para que el día de mañana sean personas lo más integrada posibles a la sociedad”.

